

# 新年のご挨拶

1. 新年あけましておめでとうございます。  
皆様におかれましては新たな年を健やかにお迎えになられたことと謹んでお慶び申し上げます。  
旧年中は一般社団法人ポリウレア普及協会に対し格別なるご高配を賜りましたこと心より感謝いたします。  
老朽インフラの補修や防災など、日本社会に貢献することをスローガンに掲げ一年間活動してまいります。

まず、元日に発生しました能登半島地震により亡くなられた方々に謹んでお悔やみを申し上げますとともに、被災された多くの皆様に心よりお見舞いを申し上げます。  
また、羽田空港では航空機事故が発生しました。事故に遭われた皆様へ心からお見舞い申し上げますとともに、犠牲になられた方々とそのご家族、ご親族の皆様に心からの哀悼の意を表します。

昨年末現在、当協会の会員数が24社から27社となりました。世間へのポリウレアの認識をより一層広め、ポリウレアの特徴や優れた特性をアピールし、国土強靱化や耐震補強など皆様のお役に立てるよう全身全霊で邁進してまいります。

本年も変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。  
また、皆様のご健康と幸せを心よりお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。

一般社団法人ポリウレア普及協会  
会長 緒方修一

2. 第10回ポリウレア施工技能士研修会を開催しました。  
第10回ポリウレア施工技能士研修会を株式会社ワークス（大阪研修所）で2023年11月30日～12月1日に開催致しました。今回は施工研修は7名が参加されました



# ポリウレア 普及協会 NEWS LETTER

第9号

2024年1月9日

発行：ポリウレア普及協会



一般社団法人 ポリウレア普及協会  
Polyurea Promotion Association

## PPA TOPICS

お客様より、よくあるご質問を紹介するコーナー

Q. ハイブリッドタイプのポリウレアにはポリオールが含まれていますが、加水分解の心配はないのでしょうか？

A. ハイブリッドタイプに使用されるポリオールにも2種類あります。一つはエステル系、もう一つはエーテル系のポリオールです。加水分解しやすいのはエステル系で材料単価が安いため使用されていますが、エーテル系は加水分解しにくいタイプのポリオールです。当社の製品は全てエーテル系を使用しており、ピュアタイプと遜色ない性能があります。詳しい内容につきましては当協会までお問い合わせください。

編集者がお気に入りのゴルフ川柳を紹介

聞き分けが  
悪い我が子と  
このボール

\*ホームメイトゴルフより引用  
クリリンゆかりんさん作

子供もゴルフも聞き分けが  
悪いですよ。激しく納得！

情報  
募集中！

PPA NEWS LETTERに、寄稿しませんか？

「新しい施工方法を考えました」「こんな業態でポリウレアが適用されました」など貴社の情報を募集中！…寄稿された原稿は、編集部員によって選別・編集し掲載いたします。寄稿時は、貴社名と、ご担当者様の掲載希望をご明記ください。詳しくは右記メールアドレスまで。info@polyurea-ppa.or.jp